

Isfahan und Shiraz ganz Individuell entdecken 9 Tage / 8 Übernachtungen

Route

8-tägige Reise nach Isfahan und Shiraz

Gerolstein, 01.06.2025

Reiseverlauf

1. Tag FLUG NACH SHIRAZ

Flug nach Shiraz. , (0x F / 0x M / 0x A)

2. - 4. Tag ANKUNFT SHIRAZ

Ihr Flug landet am Internationalen Flughafen Shiraz. Nach Erledigung der Einreiseformalitäten erfolgt von dort aus der Transfer zum Hotel in Shiraz. (4 Übernachtungen in Shiraz)
Heute und Morgen stehen Ihnen frei zur Verfügung um die Stadt der Dichter, Rosen und Nachtigallen auf eigene Faust zu entdecken. , (2x F / 0x M / 0x A)

5. Tag PERSEPOLIS, NAGHSH-e-ROSTAM, PASARGADAE & ISFAHAN

Am 4. Tag machen Sie einen unvergesslichen Ausflug in der Hauptstadt der altpersischen Achämenidenkönige, Persepolis (UNESCO-Weltkulturerbe): sie gehört ohne Zweifel zu den Highlights unserer Reise. Zuerst besuchen wir die Fürstengräber von Naghsh-e-Rostam (UNESCO-Weltkulturerbe), wo 4 Großkönige der Achämenidendynastie begraben lagen, eingemeißelt in der Felsenwand.

Persepolis war die zeremonielle Hauptstadt des ersten Großreiches der Antike: unter der Herrschaft der Achämeniden erstreckte es sich im 6.-4. Jahrhundert v. Chr. von Ägypten und Südost-Europa im Westen bis tief ins Zentralasien und Indien. Noch immer bezeugen die eindrucksvollen Trümmer die Pracht und Würde der achämenidischen Großkönige. Der Bau der Anlage selbst begann unter Darius dem Großen, sie wurde aber von nachfolgenden Herrschern immer wieder erweitert. Während des jährlichen Neujahrfestes (am 21. März) gaben die unterworfenen Völker des altpersischen Reiches den achämenidischen Herrschern Tribut ab, als Zeichen ihrer Treue. Unser nächstes Ziel ist die Antike Stadt Pasargadae (UNESCO-Weltkulturerbe), die von Kyros dem Großen (559 - 530 v. Chr.) gegründet wurde. Zusehen sind die Ruinen der Paläste, der Feuerempel sowie das Grabmal von König Kyros dem Großen. Der erste Eroberer dieses Gebiets und später des gesamten Perserreiches war Alexander der Große, der diese Grabstätte aus Respekt unberührt ließ und nicht zerstörte. Gegen Abend fahren Sie nach Flughafen Shiraz und fliegen Sie weiter nach Isfahan.

Nach Ihrer Ankunft am Flughafen Isfahan werden Sie vom Flughafen abgeholt und zum Hotel gebracht. (3 Übernachtungen in Isfahan)
, (1x F / 1x M / 0x A)

6. - 7. Tag ISFAHAN

Heute und Morgen stehen Ihnen frei zur Verfügung, um die ehemalige Hauptstadt Persiens zu erkundigen.

Die Schönheit der Stadt Isfahan wurde im Persischen zu einem Sprichwort: „Es-fahan nesf-e dschahan“ – Isfahan, die Hälfte der Welt. Unter dem Herrscher Shah Abbas I. (16. Jahrhundert) erlebte die Stadt ihre Blütezeit, als sie zwei Jahrhunderte lang der prachtvolle Hauptsitz der safawidischen Dynastie war. , (0x F / 0x M / 0x A)

8. Tag TRANSFER ZUM FLUGHAFEN & HEIMREISE

Am Morgen bringen wir Sie zum Internationalen Flughafen von Isfahan. Von dort aus treten Sie Ihre Heimreise an. , (0x F / 0x M / 0x A)

F = Frühstück M = Mittagessen A = Abendessen

TERMINE UND PREISE			
von	bis	Plätze	Preis in €
01.10.2025	31.12.2025	✓	1.950 €
01.01.2026	31.12.2026	✓	1.999 €

Viele = ✓ Wenige = ! keine = ✗

Enthaltene Leistungen :

- Linienflug (Economy) Frankfurt–Shiraz über Wien und zurück Isfahan-Frankfurt über Wien mit Austrian Air oder gleichwertiger Fluggesellschaft (andere Abflughäfen auf Anfrage und gegen Aufpreis möglich)
- Transfers vom und zum Flughafen in Shiraz und Isfahan
- Flughafensteuern und Sicherheitsgebühren
- Ausflug nach Pesepolis, Naghsh-e-Rostam und Pasargade mit Eintrittsgelder
- 7 Nächte im im Hotel Doppelzimmer mit Dusche oder Bad/WC oder landestypischer Unterkunft, wie im Reiseverlauf beschrieben (sollten Einzelne der im Reiseverlauf genannten Unterkünfte einmal nicht verfügbar sein, greifen wir auf möglichst gleichwertige Alternativen zurück)
- Mahlzeiten gemäß Reiseverlauf (7x F=Frühstück, 0x M=Mittagessen, 0x A=Abendessen)
- Visumreferenznummer Iran

Nicht enthaltene Leistungen :

- Visum Iran
- DB Rail & Fly (2. Klasse inkl. ICE) € 79,-
- Übliche Trinkgelder und persönliche Ausgaben
- Nicht erwähnte Mahlzeiten
- Nicht erwähnte Eintrittsgelder
- Krankenversicherung (Für die Dauer des Aufenthaltes in Iran ist eine iranische oder deutsche Unfall- und Krankenversicherung notwendig. Quelle: Auswärtiges Amt)